



# ま ひ る

千畑小学校 学校報  
No.25 R 6.10.11  
前期のゴール 号

## 前期終了 通知表でがんばりをご確認ください

今日で前期が終了しました。始業式から6ヶ月余り、授業日は1年生が104日、2年生以上が106日です。大きな事故がなく、全校児童233人が元気に学校生活を送ることができた前期でした。改めて、保護者・ご家族の皆様のご協力に感謝申し上げます。



今日、担任の先生から手渡された通知表には、お子さんのがんばりやふみ出すことができた一歩が記録されています。ご家庭で、お子さんと一緒に通知表をご覧いただき、がんばりを確かめるとともに、これから努力していくことなどを話し合ってください。明日からは5日間の秋休み、事故のないよい秋休みをお過ごしください。

### 前期終業式では、2年生の〇〇〇〇さんが「前期のふり返りと後期の目標」を発表してくれました。



わたしが2年生になってがんばったことは、体育で、とくに、てつぼうです。1年生のときは、てつぼうがにが手でした。2年生になって、てつぼうをするときも、「落ちたら、こわいな。」と思って、少しいやでした。

でも、友だちが前回りをしているのを見て、わたしもできるようにになりたいな、と思ってゆう気を出して、練習をがんばりました。何度も練習をしているうちに、だんだんコツをつかんできて、わたしも前回りができるようにになりました。はじめて回れるようになったときは、とてもうれしかったです。後期は、さか上がりができるようになりたいです。

2年生になって、勉強もむずかしくなりました。かん字の勉強では、かく数が多くなったので、かん字の練習をするときは、書きじゅんに気をつけて正しく書くようにしたいです。算数の形のべんきょうでは、いろいろな形の名前や「算数ことば」が出てきました。かけ算の勉強もはじまるので、しっかりとおぼえられるようにがんばりたいです。

### 「青少年読書感想文全国コンクール」大曲仙北審査

課題図書	二席	2年	〇〇〇〇
自由図書	三席	2年	〇〇〇〇
入選		6年	〇〇〇〇



### 美郷町「心に残った本の紹介コンクール」

◆10月14日(月)まで応募全作品が学友館ホールに展示されています。

#### 【小学校下学年の部】

最優秀賞	3年	〇〇〇〇	本の題名「ヘレン・ケラー」
優秀賞	3年	〇〇〇〇	
優良賞	1年	〇〇〇〇	3年 〇〇〇〇

#### 【小学校上学年の部】

最優秀賞	4年	〇〇〇〇	本の題名「大ピンチずかん2」
優秀賞	6年	〇〇〇〇	
優良賞	4年	〇〇〇〇	5年 〇〇〇〇 5年 〇〇〇〇



## 読書の秋 「読み聞かせ」と「昔っこ」

読書の秋です。学校では、美郷町「しゃぼんだまの会」の皆さんによる読み聞かせと、「美郷民話の会」の皆さんによる昔っこを計画し、学年毎に実施しています。

また、秋休み中は「本を1冊以上読む」ことが全学年に共通した取組です。学校でも家庭でもたくさんの本に親しんでほしい秋です。



## 事故のない秋休みに

明日、10月12日(土)から16日(水)まで、5日間の秋休みとなります。交通事故などの事故には十分に気を付けて、ご家庭での有意義な時間をお過ごしください。

また、昨年はこの時期、地域内でクマの目撃情報が相次ぎました。いつ、どこにクマが出没するか分かりません。自転車や徒歩で友達の家や公園などに出かける際も注意が必要です。地域の多くの目で子どもたちを見守っていただきますよう、お願いいたします。

秋休みのくらしについては、生徒指導日より「手と手をつないで」でご確認ください。

## 「さり気ないやさしさ」

学校の毎日は、子どもたちのやさしさにあふれています。

先週の水曜日は、昼過ぎから雨模様でした。朝は雨が降っていなかったため、傘を持ってきていない子どもが多くいました。貸し出しの用の傘を借りる子どももいれば、友達の傘に入ってスクールバスまで急ぐ姿もありました。

3年生の二人の女子が児童玄関にやってきました。一人の子は傘を広げましたが、もう一人は傘がありません。すると、傘をもっている子がおもむろにランドセルを下ろし、中から折りたたみの傘を取り出しました。傘がない子にその傘をすすめます。すすめられた子は初め戸惑っているようにも見えましたが、笑顔で折りたたみ傘を受け取りました。心が通い合うさり気ないやりとり。学校にはこんなやさしさがあふれているのだと心が温かくなった雨の玄関前です。

## まひるっ子の活躍

■ワクアス杯ミニバス大会 10月6日 ■いもの子カップ 9月29日

優勝 六郷ピオニーズ

5年 ○○○○ 5年 ○○○○ 5年 ○○○○

5年 ○○○○ 5年 ○○○○ 3年 ○○○○

## お知らせ PTA会報「ゆめここに」を配付しました

本日、PTA会報「ゆめここに」を配付いたしました。編集を担当されたPTA広報部の皆さん、寄稿して下さった皆さん、ありがとうございました。